



Dorfgemeinschaft

Oberweissenbrunn



Die Dorfrunde

Die Oberweissenbrunner Dorfrunde ist knapp drei Kilometer lang und ist seit einigen Tag wie ein Wanderweg mit der Aufschrift „Dorfrunde“ markiert.

Start ist am DGH.

Oberweissenbrunn

Am Rasen

Was ist die Dorfrunde?

Die Dorfrunden-Bewegung ist eine einzigartige Initiative im Landkreis. Bereits 71 solcher Runden gibt es in den verschiedenen Ortschaften. Ja. Genau. Bewegung ist das Thema. Aber auch sich zu unterhalten; mal über dem Gartenzaun; mal bei guten Bekannten klingeln.

In und um Oberweissenbrunn hat sich 2017 Ewald Reulbach eine Runde einfallen lassen um das Dorf einmal von allen Seiten in seiner schönen Lage betrachten zu können. Der Rhönklub hat im Sommer 2020 diese Idee „wachgeküsst“ und die Utensilien für die Markierung besorgt. Wiederum Ewald Reulbach und Michael Reinhart haben dann vor einigen Tagen die Markierung vorgenommen.

Wäre jetzt nicht „Corona“ hätte es am 15.11.2020 die offizielle Eröffnung mit einer Bürgerwanderung von über 200 Leuten gegeben. Das holen wir aber 2021 nach. Versprochen!

Alle Vereinsmitglieder und Oberweissenbrunner sind herzlich eingeladen sich dort regelmäßig zu bewegen. Immer öfter.

Michael Reinhart

Vors. Dorfgemeinschaft Oberweissenbrunn

Ewald Simon

1. Vorst. WSV Oberweissenbrunn

Bernhard Walter

Vors. Rhönklub-ZV Oberweissenbrunn